

LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED
GUIDEPOST GROWTH
EQUITY ON THE
ACQUISITION OF
MAJORITY STAKE IN
ATHENEUM PARTNERS
GMBH

München, 27. August 2021

LUPP + PARTNER HAT GUIDEPOST GROWTH EQUITY BEIM ERWERB EINES MEHRHEITSANTEILS AN DER ATHENEUM PARTNERS GMBH BERATEN

Lupp + Partner hat, zusammen mit Kirkland & Ellis, Guidepost Growth Equity, eine führende Beteiligungsgesellschaft, die seit mehr als zehn Jahren erfolgreiche Partnerschaften mit Technologieunternehmen in der Wachstumsphase eingeht, beim Erwerb eines Mehrheitsanteils an der Atheneum Partners GmbH beraten.

Guidepost Growth Equity investiert in großen Technologiemarkten, darunter technologiegestützte Dienstleistungen, Infrastruktursoftware und Dienstleistungen sowie Anwendungssoftware und Datendienste. Der Schwerpunkt liegt auf der Bereitstellung von flexibler finanzieller und operativer Unterstützung, die für das Wachstum von Unternehmen notwendig sind.

Munich, 27 August 2021

LUPP + PARTNER ADVISED GUIDEPOST GROWTH EQUITY ON THE ACQUISITION OF MAJORITY STAKE IN ATHENEUM PARTNERS GMBH

Lupp + Partner, together with Kirkland & Ellis, advised Guidepost Growth Equity, a leading growth equity firm with more than a decade of success partnering with growth-stage technology companies, on the acquisition of a majority stake in Atheneum Partners GmbH.

Guidepost Growth Equity invest in large technology markets including tech-enabled services, infrastructure software and services, and application software and data services. Their focus is on providing flexible capital and operational help necessary to support the growth of companies.

Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Growth-Equity-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung von Investoren im Rahmen von Transaktionen im Wachstumskapitalsegment mit einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

The transaction highlights Lupp + Partner's tech and growth equity expertise in advising investors on growth deals with a focus on transactions with technology-related business models.

Lupp + Partner is a boutique transaction advisory firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity investors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.